

## Exhibirá PAN a candidatos “carnales” de la 4T al Poder Judicial

La dirigencia nacional del PAN exhibirá a los candidatos al Poder Judicial que son afines a Morena y la 4T pues acusó que hay operadores, cuñados y primos de gobernadores, o legisladores del oficialismo.

“Acción Nacional va a abrirle los ojos a las personas y va a hacer público todo un listado de las decenas de ejemplos que tenemos de mujeres y hombres ‘insaculados’... Fíjate qué suerte hay a veces en esta vida, decenas y decenas de personas ‘insaculadas’ que resulta que fueron operadores de un distrito de Morena o resulta que son cuñados de alguna gobernadora de Morena o resulta que son primos de algún diputado de Morena

¡Pero qué suerte, pues! Cuando al azar salen puras personas que de alguna u otra manera fueron operadores de la 4T”, acusó el dirigente nacional del PAN, Jorge Romero.

Desde Morelos, Romero también respaldó la solicitud de desafuero que hizo la Fiscalía de ese estado a la Cámara de Diputados en contra del exgobernador, Cuauhtémoc Blanco por abuso sexual

“En Acción Nacional estamos ciento por ciento de acuerdo que proceda el estado de derecho. Lo primero que diríamos al oficialismo, estando aquí en Morelos, es que se pongan de acuerdo entre ellos. La denuncia contra el exgobernador la puso el actual gobierno de aquí, no la interpuso la oposición, no la interpusieron quienes podrían decir que son sus enemigos políticos, fue entre ellos”, indicó

En conferencia de prensa en Morelos, el dirigente panista cuestionó el proceso de insaculación de aspirantes a un cargo en el Poder Judicial que se realizó rumbo a los comicios del 1 de junio y rechazó que se haya convocado a las y los mejores

especialistas en derecho.

“No es verdad que se abrió una convocatoria a las mejores mujeres y a los mejores hombres, a los que llevaban 20 años dando clases de Derecho en una preparatoria o una universidad, a la mujer que llevaba 25 años siendo jueza y haciendo las cosas bien. ¡No fue eso lo que pasó!”, indicó.

Romero insistió en sus críticas a la reforma del Infonavit que se perfila ratificar en el Senado la próxima semana y advirtió que será perjudicial para el país pero sobre todo para los trabajadores que tienen su subcuenta de ahorro para la vivienda.

“Esta reforma es perjudicial para este país, es dinero privado. Si el Gobierno quiere ponerse a construir vivienda que bueno ahí está Sedatu, para eso usas el dinero público ¿por qué tienes que hacerlo con dinero privado?”, demandó ● (Alejandro Páez)

VICTORIA VALTIERRA/CUARTOSCURO.COM



**Jorge Romero, dirigente del Partido Acción Nacional.**